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Fortsetzung der Auswertung der Stadtteilbegehungen zum Thema Verkehr 
 
Die Ortsvorsteherin berichtet über die Kontaktaufnahme zu Herrn Schade vom 
Straßenverkehrs- und Tiefbauamt bezüglich zweier Maßnahmen im Stadtteil. 
Sie habe mit ihm verabredet, eine Liste vom Ortsbeirat weiterzugeben. 
In der nächsten Sitzung soll über die Verwendung der Dispositionsmittel 
entschieden werden. Damit sollen verschiedene vom Ortsbeirat festgesetzte 
Maßnahmen durchgeführt werden. 
Es folgt die erneute Beratung in der nächsten Sitzung. 
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